



寄幼稚園の  
アクセスカ  
ウンタが、  
**650を越**  
えました。  
皆様のご協  
力に感謝し  
ます。



カラー版はHPで…幼稚園HPのQRコードです↑

## 寄小学校との交流 ～つながる想い～

12月4日に、寄小学校との交流会がありました。時間に余裕があったので、寄神社で少し遊んでから小学校に向かいました。

神社側から校庭に入ると、小学生や先生方が正門のあたりに立っています。

「あれっ、こちら側から来られたんですか？」

とは、校長先生。どうやら正門から幼稚園の方をうかがいながら、私たちの到着を今か今かと待っていてくれたようです。

申し訳ないと思いながらも、温かい歓迎の心が伝わってきて、うれしくなりました。

交流会の場に足を踏み入ると、そこは正に夢の世界でした。

一生懸命心をこめて準備してくれたことがストレートに伝わってくるアトラクションの数々。1年生の教室も2年生の教室も楽しんでもらうためのゲームやしかけにあふれていました。さすがに小学生です。流れやルールの説明もわかりやすく、さりげないやさしさが伝わってきました。

寄幼稚園の子どもたちも、そんなやさしさに安心感をもらったのか、ゲームにのめりこんでいきました。

「やった～！当たったね。」

「はい、賞品はこれだよ。」

「年少さんだから、もっと前からやっていいよ。」

「おめでとう！！」

そんな声かけをもらうたびに、子どもたちの目は輝きを増していきました。何よりも、共に喜んでくれる小学生の存在が、寄幼稚園の子どもたちの心にしっかりと残り、その先の活動につながっていくようでした。

給食前に、年中、年少さんは「さよなら」です。

午後に残った年長さんにとって、1年生、5年生といっしょに食べた給食、思いっきり遊んだ昼休み、そして今年もいっしょにやらせていただいたお掃除などは、来年度へ向けての願いや自分自身の力へとつながっていくことでしょう。

昨年も同じようなことを感じましたが、実際に1年生が自分らしさを失わず小学校でも生き生きと学び遊ぶ姿を目の当たりにすると、このような交流の意味、大切さがわかります。

掃除が終わり、「さよなら」をする前に小学生といっしょにチーリップの球根植えをさせていただきました。やり方を教わり、小学生の姿を参考に、年長の二人も心を込めて植え、自分のネームプレートをつけました。

新しい希望をもって迎える来年度の入学式。その時に自分の植えたチーリップが咲いてお祝いしてくれるって、想像しただけでわくわくします。



## 二学期の園景

### 交通安全教室

警察署の方、パトロール隊のみなさん、保護者の方々と多くの人に見守られ、支えられて実施されました。幼稚園の安心・安全は地域に支えられていることがよくわかります。



### 幼稚園公開日

多くの保護者の方々、評議員さん、入園希望の家庭等、多くの方にご参観いただき、子どもたちも張り切って活動していました。

新しい仲間を加えてのリレーは、とても盛り上がりました。みんなが楽しく、みんなが笑顔になる素敵な公開日となりました。

### 園外保育 中井中央公園

朝露に照らされてのスタートとなりました。子どもたちは、やる気満々、元気はつらつ。お尻が濡れるのも構わずに、朝一で遊びまわりました。あまりの熱気に、着替えを園に忘れたため取りに戻った神谷さんが公園に着く頃には、もうすっかりお尻は乾いていました。先生たちに見守られながら、できることが、たくさん増えました。



### 寄神社の紅葉の下にて

小学校との交流会の前に寄った寄神社の紅葉が、あまりにきれいだったので思わずその下で思わずパチリ。その後落ち葉や枝などを使って、しばらく自然とダイナミックに遊びました。

豊かな自然に囲まれ、ふだんの園外保育でも自然を感じながら、その中で成長していけることは幸せなことなんだと思います。

### クリスマスの飾り作り

間際に迫ったクリスマスにわくわくしながら飾り作りを楽しみました。

冬休みにも、楽しみがいっぱいつまっていることでしょう。

ご家族でよい冬休みを過ごし、よい年をお迎えください。

3学期にまた、元気いっぱいの笑顔で会いましょう。

